

Passage obligatoire pour les engagés aux 24 heures du Mans, le Pesage, séance de vérifications techniques et administratives des véhicules, avait lieu dimanche 9 juin et lundi 10 juin, place de la République. Le public a de nouveau profité de ce rendez-vous pour se masser au plus près des pilotes et de leurs machines.



Soixante-deux voitures prendront le départ des 24 Heures du Mans 2019, samedi 15 juin, à 15 h, sur le circuit Bugatti. Le traditionnel Pesage, séances de vérifications administratives et techniques, a lancé l'événement, dimanche 9 juin. Pendant deux jours, la place de la République a été le théâtre de ses sessions de contrôle. Sous le regard enthousiaste et attentif de milliers de spectateurs, les équipages

devaient se présenter auprès des commissaires pour juger de la conformité des voitures et de l'aptitude des pilotes.

Largeur des engins, longueur, poids, aérodynamisme, éléments de sécurité, chaque partie des véhicules a été passée au crible. Poids, casques, conformité des licences, combinaison, les pilotes doivent également se soumettre à une batterie de contrôles obligatoires. Ces deux journées de Pesage ont permis au public de s'approcher les engagés à l'image de Fernando Alonso, vainqueur de l'édition 2018 avec l'équipage Toyota, particulièrement acclamé par la foule.

Reportage photos : Emile RIVET.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)